
Réunion du conseil d’école
Mercredi 11 octobre 2023, 17h30

Au salon du personnel de l’école

Membres présents: Youness Dafif, Maya Khiar, Aicha Traore, Jérôme Vanmarcke,
Amina Benmekhout, Nacéra Benmessaoud

Membres présents en mode virtuel: Ève Gilroy, Correena Snook, Anick Lamarche,
Nicky Marwaha, My Dang

Absents - Anne Muenji, Ruchika Sareen

PROCÈS VERBAL
1. Adoption de l’ordre du jour
2. Mot de la direction

Mme Amina a revu le rôle du conseil d’école.
3. Attributions des rôles (tous et toutes)

Présidence - Ève Gilroy
Vice-Présidence - Maya Khiar
Secrétaire - Jérôme Vanmarcke
Trésorier - Aisha Traore
Présidence du sous-comité de stationnement - vacant

4. Confirmation des dates de réunion du conseil
Les prochaines rencontres seront à 18h30, généralement le deuxième mercredi du mois (avec
plusieurs exceptions), en mode virtuel:
Novembre - 8 novembre
Décembre - 6 décembre
Janvier - 17 janvier
Février - 21 février
Avril - 10 avril
Mai - 8 mai - dernière rencontre

5. Besoins et retour sur les activités de l’année passée (Ève)
Besoins des enseignantes
Nous avons 19,772.74$ dans le compte. La demande des enseignantes était de recevoir 300$
par classe, ou que le conseil paye une ou deux sorties pendant l’année:

- La gymnastique en février et le petit cinéma durant le mois de la francophonie.

Besoin additionnel imposé par le conseil - on voudrait harmoniser la collation.
On va encourager le conseil des parents à financer la collation au niveau de l’école. Les
membres du conseil ont demandé combien cela coûterait, et quel serait le format (une fois
par semaine/deux fois par semaine?). On attend une réponse.



Demande des enseignantes de préscolaire - une remise pour y ranger leurs items pour
l’apprentissage extérieur. Kathleen nous fournira un estimé.

Traçage - mis en attente par les responsables de l’édifice (on attend que le pavé soit refait)
Classe extérieure - il nous faudra discuter plus en profondeur afin de préciser les attentes de
chacun.
Soirée STIM - n’a pas été discuté
Bacs à sable pour les grands - n’a pas été discuté

6. Objectifs de l’année en cours (tous et toutes)
Voir Activités - Conseil d'école Renaissance - 2023-2024 - Google Sheets pour les activités et
levées de fonds des années antérieures.
Levées de fonds urgentes - est-ce qu’on fait les poinsettias ou quelque chose pour noël? Non.
Vente de pâtisseries - valider la liste des ingrédients, mentionner les allergènes.
Jérôme - fera un petit texte pour les parents, expliquant, échange de recettes.
Vendredi 8 décembre à partir de 9h30 - début d’après-midi. Les pâtisseries doivent arriver
avec les enfants, avant 9h30.
Clôture de la réunion vers 19h lorsqu’un autre groupe s’est inséré dans la réunion.

Prochaine rencontre: mercredi 8 novembre à 18h30, en mode virtuel (voir vos courriels)

MERCI

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1vgWdQ42MAMkGDbzN8wUnXoqBiEfOH9-RROePKyoHso8/edit#gid=2045549344

